

関平だより

平成 25 年 4 月号

発行 霧島市営 関平鉱泉販売所

0120-235-524

定休日は第1及び第3火曜日

4月の定休日は**2日(火)**と**16日(火)**です。

霧島の歳時記

春の霧島は賑やかです。霧島連山の火口湖のひとつ「大浪の池」では、3月から4月の始め頃にかけて、池の周囲に“霧島に春の訪れを告げる花”と言われるマンサクの黄色い花がほころび始めます。そして4月下旬からは、ノカイドウやミツバツツジ、ミヤマキリシマが次々と咲き始め、この季節ならではの美しい風景を求めて



▲ 天然記念物「ノカイドウ」 樹高は、3mから5m程度の常緑広葉樹で、1cm程度の小さな白い花を沢山付けます。

多くの人々が訪れます。世界中でえびの高原にしか自生していない“ノカイドウ”は、大正12年国の天然記念物に指定されました。現在は320株程が自生しています。赤松林の中にある“えびの高原キャンプ場”付近の小川沿いを散策すると比較的容易に見ることが出来ます。

4月7日(日)、霧島連山の夏山シーズン到来を告げる「霧島連山夏山開き」が高千穂河原古宮址で開催されます。
問＝ 霧島連山自然保護協議会 0995-45-5111

桜の次は藤の花【第10回藤祭り】が開催されます！！

霧島市の和気公園では4月中旬頃「藤まつり」が開催され毎年大勢の見物客が訪れます。例年の見ごろは4月中旬から5月はじめです。(開花状況により異なります。昨年は4/21～5/2まで)4月20日(土)に予定されている開花セレモニーでは、10時より式典、霧島九面太鼓の演奏や郷土芸能が開祭されます。

奈良時代から平安時代にかけて国の官僚として活躍した和気清麻呂公の縁で、岡山県和気町から贈られた藤の苗木約100本が見事な花を咲せるようになったことから開催されるようになりました。物販コーナーもあり、藤の花を眺めながらお茶や和菓子を楽しんでみると格別です。

開園午前8時30分～午後8時
(受付終了7時30分)

お問い合わせ：和気公園藤祭り実行委員会
TEL : 0995-54-6410



▲ 薄紫、紫、ピンク、白と色とりどりの花房が下がる藤棚は幻想的な美しさです。

ニュース

鹿児島沸いてます! ~「ゆ活」プロジェクトはじまる。~

JR九州では、平成25年3月1日(金)～9月30日(月)の期間、鹿児島のシンボルの1つである“温泉”を活用した「鹿児島沸いてます!」ゆ活プロジェクトがスタートしています。温泉地や宿の1カ所だけではなく、海(指宿)、山(霧島)、街(鹿児島)の温泉を巡りながら、その土地の食も景色も出会いも楽しむJR九州からの新しい旅行プランです。霧島神宮をはじめ、霧島にはパワースポットが満載。五感全部で神秘を浴びる霧島の「朝ゆ活」で、心身ともにパワーチャージしましょう。キャンペーン期間ですと、対象の温泉施設の入浴料が無料になったり、いろいろなサービスや特典が受けられるお店があったりと、お得ですよ♪ぜひ、霧島に来てくださいね～。

きりしまの神秘にふれる朝ゆ活。

目覚めのパワーチャージ!

深谷のそぼの露天風呂や、底が見えないほどの白濁湯など、霧島には、自然がもたらす神秘の力がいたるところに湧き出しています。そんな恵みの湯にとらふりつつかって身体を清めたら、お次は心の浄化。霊験あらたかな霧島神宮をはじめ、霧島にはパワースポットが満載。五感ぜんぶで神秘を浴びる霧島の朝ゆ活で、心身ともにパワーチャージしましょう!

「ゆ活」プロジェクトホームページ / www.yukatsu.com



関平温泉

浸かってよし、飲んでよし! 飲む温泉水で知られる関平鉱泉の湯と新床温泉、2つの浴槽を用意。



▲500mlPET ボトル

関平鉱泉水

天保3年から地元の人たちに愛飲されている関平鉱泉水。霧島山麓から湧出するミネラル豊富な温泉水で、内からリフレッシュ!



▲ 関平鉱泉所

ニ ュ ー ス 2

『こんな旅、憧れでした。“霧島アートな旅”が開催中！！』

観光かごしま大キャンペーン推進協議会では、西日本旅客鉄道（株）をはじめ、霧島地区の地元市町や関係団体と連携し、「霧島アートの森」や「みやまコンセール」など芸術的要素を持つ観光資源等を活用した「霧島アートな旅キャンペーン」を開催します。多彩な魅力満載の霧島。ぜひこの機会に、豊かな自然の中で芸術を五感で体感してください。

開催内容

- (1) 「霧島アートの森」の現代アート、「みやまコンセール」の音楽体験
- (2) 霧島温泉郷等に展示された芸術作品を鑑賞しながらの散策
- (3) 観光施設での体験プログラムや特典の提供
- (4) 飲食店、ホテル等での期間限定のランチプランやスイーツ、特典の提供
- (5) アートイベントの開催
- (6) スタンプラリーの実施 鹿児島県産黒豚・黒牛いずれか抽選で50名様に

開催期間

平成25年3月20日（水・祝）～6月30日（日）

【お問い合わせ】

観光かごしま大キャンペーン推進協議会事務局
TEL099-286-3008



そしてこの期間の嬉しい情報！！

キャンペーン期間中、霧島神宮駅と霧島アートの森を往復する便利なバス（霧島アートバス）が土日祝日特別運行します！「関平鉱泉水販売所」は停留所とスタンプラリーのチェックポイントになっています。これは行くしかないですね！！

ニ ュ ー ス 3

『平成25年4月16日(火)「関平温泉湯の神祭り」が行われます！！』



▲ 関平温泉の源泉風景

関平温泉の源泉は、霧島連山の麓に位置し手つかずの自然に守られています。



▲ 湯の神祭り風景（2010）

当日は、霧島市長・副市長をはじめ関平鉱泉の関係者が参加して原田丑太郎への感謝と関平温泉の永続と安全を祈念して行われます。

お 客 様 の 声

【お便り】

この関平鉱泉水を3年飲んでいますが、飲む前はおなかかたると気分が悪かったり、便秘になったりしていましたが、飲みはじめから、便秘もなくなり、おなかがつても気分が悪くなるという事がなくなりました。今では、関平鉱泉水が私には、かかせないものになっています。本当に、おばらしい鉱泉水に出会えたと思っています。

（宮崎県 S・Kさん 33歳）

ご意見

約1年前に、44才の主人が前立腺癌になりました。高齢者に9割といわれている病いが...まさか...という気持ちでいけなかった。私の両親が、牧園におり、毎月2箱づつ送ってくれています。おかげで、数値が下がり、安定して元気に過ごしています。

▲ 神奈川県 Y・Nさん 30代 女性

ご意見

水分補給をかねて、胃腸の良事を思って心がけて飲んでいきます。県外の親せきにも送って喜ばれています。ふつうの水は、少ししか飲めない冬でも関平鉱泉水は余分に飲んで、脳梗塞を私は助かっています。

▲ 霧島市 S・Aさん 70代 女性

ご意見

知人が長年飲んで体調良好と聞き、私も最近(7月)にガン手術をし、胃腸も弱っていた為、健康に良い水という早速飲んでみたが、飲めば飲むほど体調がよくなり、飲めば飲むほど体調がよくなる。飲めば飲むほど体調がよくなる。

▲ 神奈川県 N・Nさん 60代 女性

ご意見

私は以前別の温泉水を飲んで1週間ほど、体調が悪くなった。その後、別の温泉水を飲んで、体調がよくなりました。関平鉱泉水は、健康に良い水だと思います。飲めば飲むほど体調がよくなる。

▲ 福岡県 A・Tさん 60代 女性

※ 薬事法に関する注意書き：この情報は、病気が『必ず』治るといった話ではございません。あくまでもこんなことがあったという『情報』です。

編集者のひとりごと

今年の桜開花は記録的に早かったですね。卒業シーズンに咲くのはまれな事だそうです。普通は入学シーズンに咲くのですが、3月の頭からずっと暖かい日々が続きました関係で早く咲いたみたいですね。桜のシーズンが終わると、藤の花の季節です。霧島市の和気公園で開催される「藤祭り」は毎年多くの方が訪れます。そして霧島連山のえびの高原では、ミヤマキリシマが5月の下旬から6月初旬が見頃になります。コバルトブルーの不動池とミヤマキリシマのコントラストは、登山客や観光客を楽しませてくれます。